

Inauguración exposición “Mejorando la Vida – El Diseño de Innovaciones Suecas”
SANTIAGO, 7 de mayo de 2004

S.E.: Esto es el mundo del futuro. Cuando hemos visto que Chile puede ser un país de innovación, puede ser un país que agrega conocimiento, ustedes han visto acá esta exposición, y creo que ese es el desafío. Cuando hemos andado fuera, cuando estamos haciendo inversión en educación, es para terminar en esto.

Aquí hay creatividad, hay ciencia, hay tecnología y también estética, como dijo Milan Ivelic. Creo que eso explica el éxito de la innovación en Suecia, siempre marcada a nivel mundial en muebles, en automóviles, en todo, y creo que eso es lo que debemos intentar hacer también acá, a otra escala, claro.